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Treze Tílias abre mostra Retratos de Santa Catarina
A exposição de esculturas e trabalhos artesanais de artistas de Treze Tilias abriu,

com sucesso, o projeto "Retratos de Santa Catarina", idealizado pelo
Presidente da Assembléia, deputado Onofre Agostini

Foi uma noite festiva na
Assembléia: dança, música,
comidas típicas e exposição de

artes. Tudo vindo da maior colônia
austríaca do Brasil, Treze Tílias. O
pequeno município, com cerca de cinco
mil habitantes, localizado no Meio-Oeste
do Estado, abriu a mostra Retratos de
Santa Catarina - um evento de iniciativa
do Legislativo estadual que mostra as
potencialidades de Santa Catarina.

A noite desta terça-feira (22) foi
prestigiada por autoridades estaduais,
entre elas deputados, o governador
Esperidião Amin, prefeitos e convidados,
principalmente admiradores da arte. Os 18
escultores e artistas plásticos de Treze
Tílias, a maioria com cursos na Escola de
Escultura da Áustria, estiveram
representados na exposição realizada na
Galeria de Artes Meyer Filho. Autoridades homenageadas na abertura da exposição

A mostra proporcionou ao público durante uma semana, são de diferentes miniesculturas de animais, menores que
conhecer o trabalho desenvolvido por tamanhos, formas e estilos, desde grandes uma caixa de fósforos.
essas pessoas, principalmente a escultura esculturas sacras, passando por presépios "Famílias inteiras estão representadas
emmadeiraAspeças,queficarãoexpostas em nó-de-pinho, corujas, portas, até nesta mostra", declarou a secretária de
,..------=---=----==------=---------=-------=---=-----, Cultura, Ágatha Speck. O governador

Amin, admirador declarado das tradições
mantidas pelos tiroleses de Treze Tílias,
enalteceu a forma plena como vivem os
trezetilienses. "Aos seus habitantes
aplica-se o provérbio alemão que diz: viver
também é uma arte".

O hall da Assembléia se transformou
num palco de apresentações artísticas,
que incluiu danças típicas do grupo
Tiroler Plater, a banda Os Alpinistas e
show musical feito com sinos, tocados por
crianças e adolescentes.

CEEdaSaúde
Mental foi a Criciúma
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A merenda escolar com um novo sabor

Crise energética: povo paga pelo descaso
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Ninguém poderia imaginar, no final do
governo Vargas, em 1954, que o recém criado
Programa Nacional de Alimentação Escolar
assumisse as dimensões que possui hoje.
Passados 47 anos, a merenda escolar, como é
popularmente conhecida, se constitui, em
larga medida, numa realidade social, se
tornando um dos principais programas
assistenciais do Ministério da Educação para
o ensino fundamental, alcançando quase um
quarto da população brasileira.

Em Santa Catarina, atua1mente, a Secretaria
Estadual de Educação e Desporto atende

alunos da Educação Infantil e do Ensino Fundamental. Dos 293
municípios catarinenses, 219 descentra1izaram a merenda escolar sendo
que a SED continua atendendo 74 prefeituras.

O Programa de municipalização da merenda visa proporcionar uma
refeição que cubra 15 por cento das necessidades nutricionais diárias -
6 a 9 proteínas e cerca de 300 calorias - para trinta milhões e seiscentos
mil escolares da rede pública municipal, estadual, federal e filantrópica,
destinada a pré-escolares de 4 a 6 anos e para escolares de primeiro grau.

Como o Programa objetiva suprir parcialmente as necessidades

O que mais espanta neste tormentoso
episódio da crise energética, tomado público
pelo Governo Federal, é o absoluto
ineditismo, a surpresa como o problema foi
revelado. Parece que nossas autoridades
estavam em missão por outras galáxias e ao
retornarem, constataram esse drama. O
Governo tinha a obrigação de prever com o
mínimo de antecedência que a crise viria, e
teria de fazer um planejamento, por mais tosco
que fosse.

Quinto país em extensão, oitava (ou sétima)
economia do mundo, candidato a Primeiro Mundo (pelo menos é o
sonho de nossas elites políticas e econômicas) , primeiro em recursos
hídricos e com incrível potencial energético a partir do sol e dos ventos
(sem contar outros recursos), o Brasil entra nesse esquema de
racionamento com total constrangimento perante as outras nações.
Onde estavam nossas autoridades federais esse tempo todo? Ou a crise
surgiu em 24 horas?

Os mais condescendentes dirão que o problema energético não é
apenas do Brasil, mas até os Estados Unidos enfrentam essa situação.
Não justifica a falta de planejamento brasileira e, além do mais, o
problema lá é de outra vertente: o presidente George Bush quer estimular

nutricionais dos alunos, com vistas a melhorar o rendimento escolar,
colaborando para a redução da evasão e repetência, assim como formar
bons hábitos alimentares é salutar a inclusão do peixe no cardápio da
escola, de uma forma mais exata ao gosto dos alunos. Cada região
compra o seu peixe seguindo seus hábitos, como por exemplo, o oeste
catarinense que consome mais o de água doce, típico de lá. No litoral a
tendência é de água salgada, ressaltando o valor nutriti vo do peixe, que
é rico em proteínas e fósforo.

Dessa forma, há um fortalecimento na economia local, um aumento
de arrecadação, o dinheiro circula na comunidade, cria-se novos empregos
e proporciona maior fluxo de produção. A merenda escolar tende a
melhorar com um cardápio regionalizado. O peixe, além de nutrir, vai
proporcionar uma saborosa merenda escolar aos alunos, incentivar as
questões culturais e hábitos alimentares regionais além de incrementar
a geração de empregos, ou seja, o peixe, além do grande benefício que
proporcionará ao aluno como produto alimentar, resultará em um grande
estímulo ao pescador artesanal e consequentemente no incremento da .../
produção, gerando mais mão de obra e maior economia para o Estado. .::»

Deputado Clésio Salvaro (PFL)

a exploração petrolífera , incrementar as usinas nucleares e outros
recursos que são o pesadelo dos ambientalistas. Mas o senhor Bush foi
eleito e sempre se manteve com o patrocínio direto das empresas
petrolíferas. Daí, nem é preciso se tentar entender determinadas políticas.
Mas isso é problema dos norte-americanos.

O que nos causa espanto é o Brasil ser pego assim, de surpresa. Com
a enorme extensão territorial, a grande exposição ao sol (a energia solar
já não é mistério em lugar algum) e o potencial dos ventos (energia
eólica), que começa a ser aproveitado em algumas regiões do País, como
o Paraná e o Ceará (em Santa Catarina a iniciativa bem-sucedida, aliás,
é da Celesc); sem falar na riqueza do nosso subsolo - o carvão mineral,
combustível das termelétricas - é inadmissível que o Brasil fique refém
de problemas energéticos.

Aqui na Assembléia, queremos colaborar para tentar remendar (esse
é o termo) a crise . Tanto é que o PPB propôs a realização de uma
sessão especial para avaliar a real extensão do caso e discutir soluções
urgentes. Já que o descaso e relaxamento do Governo Federal, mais
uma vez, manda para todos nós, brasileiros, a fatura desse gigantesco
abacaxi.

Deputado VaImir Comin (PPB)
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Projeto de Onofre divulga potencial de municípios

O presidente da Assembléia,
deputado Onofre Agostini
(PFL) , idealizador do projeto

Retratos de Santa Catarina, disse
durante o lançamento do evento, nesta
terça-feira (22), que a proposta é opor-
tunizar a divulgação do potencial pro-
dutivo dos municípios, tanto na área
artístico-cultural como no setor econô-
mico, já que a Assembléia é uma vitrine
por onde circulam cerca de mil pessoas
por dia, incluindo autoridades e em-
presários. Sendo assim, além de trazer
para a Capital uma mostra de sua capa-
cidade de produção, os municípios
poderão ter oportunidade de capitalizar,
através do fechamento de negócios.

Onofre informou que a idéia foi muito
bem recebida. Mais de setenta municípios
estão inscritos para participar da mostra.
Vinte e cinco estão agendados para
ocupar o hall da Assembléia até de-
zembro, sendo uma semana para cada um.
O próximo é Lages, no dia 29, com
lançamento da Festa do Pinhão e uma
programação que inclui festival gas-
tronômico à base de pinhão e shows
característicos da região.

"Oprojeto Retratos de Santa Catarina procura resgatar uma
imagem da arte, da cultura e da tradição dos municípios

catarinenses e divulgá-Ia a todos que visitam o Poder Legislativo".
Onofre Agostini

"Fuga do Egito", escultura de Conrado
Moser, 56anos, natural de Treze Tüias.
O autor trabalha desde 1957, aprendeu

a arte com o tio Jose! Moser e se
especializou em escultura sacra.

1_
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Depoimentos pouco acrescentam à CPI

os dois depoimentos prestados
nesta semana nada trouxeram
de novo às investigações que

estão sendo realizadas pela Comissão
Parlamentar de Inquérito (CPI), pre-
sidida pela deputada Ideli Salvatti (PT),
que apura casos de denúncias de
sonegação fiscal em Santa Catarina.

O ex-secretário da Fazenda, Nelson
Wedekin, revelou que durante seu
período na administração Paulo Afon-
so, os únicos políticos que inter-
cederam em favor de empresas noti-
ficadas foram o senador Gá falecido)
Vilson Kleinübing (PFL) e o deputado
federal João Pizzollati (PPB). Kleinübing
assegurava que a Makenji, acusada de
sonegação, estava sendo vítima de
perseguição política. Já Pizzollati de-
fendeu sua esposa no caso da Nilcatex,
afirmando que ela apenas intermediava a
revenda de camisetas entre a empresa e
candidatos a cargo eletivo.

Manual sobre
transgênicos

A Comissão de Agricultura, presidida
~elo deputado Clésio Salvaro (PFL),
e representantes da Secretaria da Agri-
cultura, Associação Catarinense de Me-
dicina, Associação dos Supermercados
e Associação Cidadão 21 (organização
não-governamental) estão empenhados
na elaboração de um manual informativo
sobre os transgênicos, que são os orga-
nismos geneticamente modificados atra-
vés da engenharia genética.

Todas as informações básicas sobre
este tema vão fazer parte do manual, que
será oficialmente lançado na Assembléia,
no próximo dia 5. Segundo a secretãria da
Associação Cidadão 21, Áurea Maria
Collaço, a maioria dos consumidores
ainda estão desinformados sobre o
assunto. Disse, também, que já está
marcado um fórum estadual, que acontece
no Centrosul, em Florianópolis, nos dias
10 e 2 de outubro, o qual reunirá aproxi-
madamente 700 participantes de todo o
Estado. "Será uma oportunidade de
debater os reflexos dos transgênicos
sobre a saúde e sobre a questão sócio-
econômica", declarou.

(foto Alberto Neves)

Ex-secretârio da Fazenda Nelson Wedekin
Todas as duas empresas citadas estão

sendo investigadas e fazem parte dos
casos que originaram a constituição da
CPI, com denúncias envolvendo fiscais e
empresários em desvios de créditos
tributários.

Evasivo - O fiscal de mer-
cadorias em trânsito Luiz
Antônio Agripino, ex-gerente
regional da Fazenda em Joa-
çaba, negou-se a falar a res-
peito das denúncias de ter
participado de operações de
transferência ilegal de cré-
ditos tributários. Recusou-se,
também, a comentar sobre a
transferência ilegal de cré-
ditos que teriam sido au-
torizadas pelo diretor de
Administração Tributária da
Fazenda, João Paulo Mosena,
e nada disse sobre a empresa .-.J'
Incoplastic, denunciada por

diversos casos irregulares.
Os parlamentares decidiram por unani-

midade pedir à Justiça a quebra do sigilo
bancário de Agripino e aprovaram, ainda,
uma nova lista de 19 pessoas a serem
ouvidas nos próximos dias.

Fundo de defesa sanitária animal
Enquanto governo e produtores

discutem a necessidade de vacinar
ou não o rebanho catarinense para
combater a febre aftosa, o deputado
Moacir Sopelsa (pMDB) está preocupado
com a falta de recursos para realizar uma
campanha neste sentido.

Segundo ele, o atual projeto que prevê
o pagamento de taxas para o Fundo de
Defesa Sanitária Animal e que tramita nas
Comissões Técnicas precisa ser revisto e

simplificado. "Os valores estabelecidos
aos produtores não obedecem a critérios
e não está claro quem deve contribuir",
avisa.

Diante da situação e da gravidade da
doença, o deputado Sopelsa está pro-
pondo à Comissão de Agricultura que
realize uma audiência pública visando o
debate sobre a contribuição dos pro-
dutores e das empresas ao Fundo, bem ./
como valores a serem pagos.
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Saúde Mental visita hospital em Criciúma

os membros da
Comissão Especial
Externa (CEE) da

Saúde Mental, presidida pelo
deputado Jaime Duarte (PPS),
e tendo como relator o de-
putado Volnei Morastoni (PT),
visitaram nesta quinta-feira
(24) a Casa de Saúde Rio
Maina, instituição privada que
atende 95% dos 180 pacientes
peloSUS.

Acompanharam a visita
psicólogos, o promotor de
Justiça de Criciúma, Guido
Feuser, o secretário municipal
de Saúde, Orasil Pina, ve-
readores e o deputado José
Paulo Serafim (PT). Sem contar
os Núcleos e os Centros de

Apoio Psicossocial (Naps e
Caps), esta é a sexta instituição
visitada pela Comissão, que vai
concluir o roteiro em Bocaina
do Sul e Chapecó.

O diretor técnico, Humberto
Mantovani, declarou que a
Casa, fundada em 1968, tem
investido na qualificação
profissional e estrutura física,
contando com atendimento de
assistentes sociais, terapeutas
ocupacionais e psicólogos.

Um dos proprietários, o
médico Raul Rosa, relatou as
dívidas acumuladas pelo não-
reajuste da tabela do SUS há
mais de seis anos e as difi-
culdades em quitar a folha dos
100 funcionários.

Reunião entre parlamentares e direção da Casa de Saúde

Análise - Morastoni con-
siderou de boa qualidade o
atendimento da Casa de Saúde

CEE para discutir criminalidade
na região Sul

(foto Giancarlo Bortoluzzj)

Parlamentares
defendem
unificação das
polícias e criação
de guardas
municipais

A o citar da tribuna
manchetes de jornais

relatando assaltos e crimes
bárbaros em Criciúma e cida-
des vizinhas, os deputados
Julio Garcia (PFL) e Ronaldo
Benedet (PMDB) clamaram
por medidas urgentes do
governo do Estado para
evitar que Santa Catarina
passe por uma onda de vio-
lência semelhante aos gran-
des centros urbanos do país.

Os parlamentares estão
requerendo a constituição de
Comissão Parlamentar Espe-
cial Externa para fazer levan-
tamento de dados e averi-
guações dos motivos do au-
mento da criminalidade em
Criciúma e região e posterior

encaminhamento de soluções.
Garcia falou em unificação

das polícias e criação de
guardas municipais, enquanto
Benedet pediu ao secretário
Antônio Chinatto e ao go-
vernador a instalação da Se-
cretaria de Segurança na re-
gião e revistas permanentes na
fronteira com o Rio Grande do
Sul para impedir a entrada de
bandidos oriundos daquele
estado.

Os dois deputados estão de
acordo que a Polícia Militar
atue especificamente na área
de segurança pública, deixan-
do o trânsito aos cuidados dos

municípios. Garcia afirmou
que "falta uma diretriz clara
do governo estadual na
segurança pública. Temos
bons policiais, mas o efetivo
é pequeno nas polícias Civil
e Militar.

Benedet lamentou a imo-
bilidade do Executivo no

setor, e disse estar chocado
com o aumento do número
de estupros e assaltos ao
comércio. "Estamos reivin-
dicando a instalação de uma
polícia técnica em Criciúma,
porque nossas famílias não
podem ficar à mercê dos
bandidos".

Rio Maina, porém reiterou a
importância de os serviços
substitutivos nos municípios,
como os Naps, hospitais-dia,
estarem em sintonia com os
serviços ambulatoriais, para
diminuir o alto índice de rein-
ternação verificado nos hos-
pitais psiquiátricos do Estado.
"Esta é a proposta da Lei
Paulo Delgado (PT/MG), san-
cionada no dia 6 de abril de
2001 pelo presidente, uma luta
de 12 anos do Movimento An-
timanicomial", completou.

Duarte elogiou o trabalho
do único hospital psiquiátrico
da região Sul catarinense,
destacando que a participação
dos municípios vai evitar a
concentração nestas insti-
tuições e que uma portaria do
Ministério da Saúde determina
que 10% dos leitos dos hos-
pitais regionais sejam reser-
vados para doentes mentais.
" Éuma área difícil da saúde, e
sofre muita discriminação.
Queremos a humanização do
atendimento e, no final dos
trabalhos da CEE, estabelecer
um termo de ajuste entre a
Secretaria da Saúde, As-
sembléia e Ministério Público,
fazendo com que as cidades
de médio e grande porte
assumam serviços subs-
titutivos na área de saúde
mental".
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Motoristas de vans denunciam Deter
'\t
"A discussão

sobre a si-
tuação es-

tadual do transpor-
te escolar e de fre-
tamento que ocor-
reu nesta segunda-
feira (21), durante a
sessão especial re-
querida pelo depu-
tado Adelor Vieira
(PMDB), transfor-
mou-se em palco de
denúncias de arbi-
trariedades contra
o Deter.

Representantes
de cooperativas de Diretor Norberto Stroiscn e deputado Adelor Vieira
transportes alternativos acusaram o tivo através de veículos considerados
Deter de inviabilizar o transporte cole- alternativos, como as "vans". Denun-

ciaram perseguições de fiscais e de
~ empresários de transportes coletivos
j na retenção de veículos, e até mesmo
~ cobrança de multas.
s Além disso, segundo o representante:;g,

das cooperativas, Levir Storini, o Deter
é pródigo em descumprir a legislação
federal que regulamenta o setor, espe-
cialmente de dispositivos previstos na
atual Constituição. "Forças ocultas não
permitem o avanço das cooperativas no
Brasil, mas os monopólios do setor são
sempre os maiores beneficiados. Aqui
no Estado somos considerados mar-
ginais pelo Deter e esta situação tem
que acabar", enfatizou.

O diretor-geral do Deter, Norberto
Stroisch, afirmou que o órgão vai
continuar mantendo a mesma postura,
para que futuramente não seja clas-
sificado de omisso no caso de algum
acidente vitimar pessoas transportadas
por veículos sem as mínimas condições
de segurança. Garantiu que qualquer
pessoa pode registrar facilmente um
veículo para transporte de turistas. Já
o registro de dois ou mais veículos dão
direito ao transporte de fretamento.

Apuração sobre destino de verbas
(jotos lonas Lemos Campos)os líderes do PPS,

deputado Jaime Duar-
te, e do PMDB, deputado
João Henrique Blasi, bus-
cam saber se são verídicas
as afirmações divulgada na
imprensa anunciando que o
governador estaria ante-
cipando recursos do Orça-
mento do Estado para mu-
nicípios e regiões que com-
põem a base de deputados
governistas.

Duarte protocolou requerimento na
Procuradoria-Geral de Justiça, via
Coordenadoria do Centro de Promotoria
de Defesa da Moralidade Adminis-
trativa, afirmando que "se for con-
firmada destinação de verbas para este
fim, ficará caracterizado a cooptação de
parlamentares com dinheiro público".
Neste caso, pede que o Ministério
Público instale representação contra o
governador Esperidião Amin, o secre-
tário da Fazenda Antônio Carlos Vieira,

e o líder do governo, deputado Joares
Ponticelli (PPB).

Já Blasi protocolou pedido de in-
formação diretamente ao governador
solicitando o encaminhamento de re-
latório indicando todas as verbas li-
beradas para os parlamentares. Disse
que primeiro irá aguardar esclareci-
mentos do Executivo para depois ana-
lisar e, se necessário for, dar entrada
em representação no Ministério Pú-
blico.
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Aposentadoria diferenciada
O Presidente da Assembléia Legislativa, deputado On~fre

Agostini (PFL), fez indicação ao governador no sentido
de que os servidores públicos estaduais que desempenhem
atividades consideradas penosas, insalubres ou perigosas
devem ter direito à aposentadoria diferenciada.

Para concretizar a idéia, o deputado sugere a edição de
projeto de lei complementar que permita o reconhecimento da
singularidade de atividades que coloquem em risco a
integridade física de profissionais, como atendentes de saúde
e agentes prisionais, dentre outras funções.

Capital estadual da melancia
A provado projeto de lei tomando oficialmente o município

~e Caxambu do Sul Capital Estadual da Melancia. O
deputado Milton Sander (PPB) apresentou o projeto motivado
por solicitação assinada pelo prefeito e alguns vereadores, na
qual informam que, baseados em dados do Instituto Cepa, da
Secretaria da Agricultura, o município tem sido pioneiro na
produção desta cultura e vem, há vários anos, promovendo a
Festa da Melancia.

Prioridade para catarinenses

De autoria do deputado Jaime Duarte (PPS) foi aprova-
do projeto de lei que dispõe sobre a contratação de empresas

catarinenses pelas empresas beneficiadas com os programas de
incentivo do governo estadual.

De acordo com o projeto, as empresas contempladas com finan-
ciamentos ou isenção fiscal promovidos pelo Estado darão priori-
dade às empresas catarinenses para a execução de suas obras de
construção ou ampliação, quando estas oferecerem preços de igual
ou menor valor, e igualdade na qualidade na execução da obra em
relação às oferecidas por empresas com sede em outros estados.

Doação de sangue
Proposta do deputado

João Rosa (PfB) tomou
obrigatória a veiculação de
mensagem incentivando a
doação de sangue, o alei-
tamento matemo e outras
matérias que possuam ca-
ráter preventivo à saúde em
notas publicitárias produ-

zidas ou patrocinadas pelos
órgãos da administração
direta do Estado. Para efeitos
desta lei considera-se men-
sagens que possuem caráter
preventivo à saúde aquelas
que tenham ligação com
programas desenvolvidos
pela Secretaria da Saúde.
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Deputado Antônio Aguiar (PFL) ao governador do Estado pedin-
do a pavimentação asfáltica, drenagem e saneamento de ruas do
distrito de São Cristóvão e do centro de Três Barras.

Deputado José Paulo Serafim (PT) e Jaime Mantelli (PDT) à
bancada catarinense no Congresso Nacional solicitando que não haja
discriminação dos proventos dos aposentados e pensionistas.

Deputados Adelor Vi eira e Romildo Titon (PMDB) aos
secretários da Educação, dos Transportes e Obras e da Saúde
requerendo melhorias para o município de Brunópolis.

Deputado Rogério Mendonça (PMDB) ao governador do Estado
indagando sobre os veículos utilizados pela Polícia Civil. Quer saber
o número de carros, os municípios servidos, quantos são caracteri-
zados ou não e que serviços desenvolvem.

Deputado Lício Mauro da Silveira (PPB) requerendo a realização
de sessão solene em 25 de junho próximo para comemorar os 40
anos de fundação do BRDE.
Deputado Narcizo Parisotto (sem partido) à secretária da Educa-
ção indagando sobre a situação das aulas de educação física na rede
estadual de ensino, por ter recebido muitas reclamações.

Deputado Gelson Sorgato (PMDB) ao governador e ao coman-
dante da Polícia Militar do Estado solicitando três viaturas ao efeti-
vo da Polícia Militar sediado em Xanxerê.

Deputado Heitor Sché (PFL) ao governador e ao secretário dos
Transportes e Obras solicitando a concessão de aUX11iofinanceiro da
ordem de R$ 300 mil para a recuperação da malha viária e equipa-
mentos da prefeitura de Salete.

Deputado Ronaldo Benedet (PMDB) ao presidente do Tribunal
de Justiça sugerindo a realização de estudos de viabilidade para
construir Casas da Cidadania nos 29 municípios da região Sul do
Estado.

Deputado Onofre Agostini (PFL) à secretária da Educação
questionando como está sendo aplicado o Fundef em SC.

Deputado Moacir Sopelsa (PMDB) ao ministro da Justiça e ao
diretor do Departamento da Polícia Rodoviária Federal solicitando
medidas para manter ativado o posto da PRF às margens da BR-
153, em Concórdia.

Deputado Antônio Aguiar (PFL) ao governador pedindo doação
de um aparelho de raio X, de um grupo gerador e acessórios com
instalação para o Hospital Municipal de Major Vieira.

Deputado João Rosa (PTB) ao governador do Estado pedindo a
adoção de medidas urgentes para diminuir o consumo de energia
elétrica nos órgãos públicos estaduais.

Deputado João Henrique Blasi (PMDB) ao governador do Estado
indagando os motivos da rescisão do convênio mantido entre a
Secretaria da Educação e o Centro Comunitário de Vila Nova Alvorada,
em Imbituba.

Deputado Jaime Duarte (PPS) ao governador do Estado pedindo
a inclusão da pavimentação da rodovia SC-440, trecho Orleans-
Pedras Grandes, no BID-4.

Deputado Julio Garcia (PFL) parabenizando a comunidade de
Tubarão pelo aniversário de emancipação político-administrativa,
comemorado em 27 de maio.

Deputado Milton Sander (PPB) ao governador solicitando a
destinação de recursos financeiros para a viabilização e futura
realização das obras de construção do hospital regional do Extremo
Oeste.
Deputado Joares Ponticelli (PPB) ao prefeito e ao presidente da
Câmara de Vereadores de Urussanga cumprimentando-os pelo
aniversário de fundação do município.
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Assembléia registra os 15 anos do De
Autoridades civis e militares,

jornalistas e funcionários do
Diário Catarinense compare-

ceram à sessão solene realizada nesta
segunda-feira (21), em homenagem aos 15
anos de atividades do jornal. Os depu-
tados Paulo Bornhausen (PFL) e lvan
Ranzolin (PPB), idealizadores da sessão,
entregaram ao vice-presidente da Rede
Brasil Sul de Comunicações, Pedro
Sirotski, uma placa comemorativa à data.

Bornhausen lembrou que a criação do
DC em maio de 1986 coincidiu com os
primeiros passos da redemocratização,
tornando o jornal um porta-voz dos
catarinenses pelo forte envolvimento nas
causas comunitárias. Ao mostrar da
tribuna um exemplar da edição histórica
dos 15 anos, Ranzolin destacou a parceria
feita com a Assembléia intitulada "DC
Debates", que divulgou a interiorização
dos trabalhos no período em que ocupou
a presidência da Casa. O deputado João

Henrique Blasi
(PMDB) frisou que
a sua presença co-
tidiana leva a ver-
dade dos acon-
tecimentos à casa
dos cidadãos, en-
quanto a depu-
tada ldeli Salvatti
(PT) enfatizou que
homenagear um
órgão de imprensa
significa uma con-
quista da socie-
dade pelo direito à
liberdade de ex-
pressão.

Pedro Sirotski a-
gradeceu aos mais

Sirotski recebe placa comemorativade 420 profissio-
nais que fazem o jornal todos os dias e
afirmou que o fundador do grupo e da
RBS TV no Estado em 1979, Maurício

Dia 29, às 19h - Lançamento da Festa Nacional do Pinhão.
Local: Hall da Alesc

Dia 30, às 9h - Audiência pública da Comissão de Finanças para debater o ante-projeto de
lei governamental que trata da implantação do ICMS ecológico, tendo como convidados o
secretário do Meio Ambiente e entidades ecológicas.
Local: Plenarinho

Dia 30, às 18h30min - Lançamento do livro Pedra Lisa - Como Tudo Aconteceu, do ex-
deputado Nelson Pedrini.
Local: Hall da Alesc

Sirotski Sobrinho, seu pai, acompanhou
de perto o projeto de implantação do DC
mas não pode ver sua última obra.

O presidente da Casa, deputado Onofre
Agostini (PFL), salientou as parcerias de
cunho social do DC, destacando, entre
outras, a duplicação da BR-IOl, a pro-
teção do meio ambiente e das áreas
indígenas e o respeito às normas do
Código Nacional de Trânsito.

Semana Estadual
Antidrogas

-../

A Assembléia promove de 18a 25 de
Junho a Semana Estadual An-

tidrogas, por proposição do deputado
Adelor Vieira (pMDB). O evento incluirá
palestras, debates e exposições sobre os
vícios e as medidas preventivas que
podem ser difundidas na sociedade.

Adelor espera reunir grande número de
especialistas, médicos, psicólogos e
representantes da segurança pública e da
Secretaria da Saúde. "Precisamos sen-
sibilizar o governo para que seja criado
um Fundo Estadual Antidrogas, e vamos
propor o lançamento de uma frase
educativa para divulgação no Estado,
como a que o Ministério da Saúde exibe
em propagandas de cigarro", justifica.

Para o encerramento da Semana estão
previstos discussão sobre sistemas de
prevenção às drogas e apresentação de
um painel com trabalhos de ex-viciados.


